

轟公民館だより 12月号



第168号 令和7年12月1日発行 TEL 23-2878

第55回轟地区体育祭 令和7年10月12日

10月12日(日)に第55回轟地区体育祭が、秋晴れのもと盛大に開催されました。

約250名が参加し、8地区対抗で徒走やムカデ競争、綱引き、リレー や婦人会によるダンスなど多彩な競技が行われ、各地区が熱戦を繰り広げました。優勝は石橋地区が果たしました。

最後お楽しみ抽選会もあり、大型テレビなど豪華景品に歓声が上がりました。

準備から片付けまで尽力された役員の皆様、ありがとうございました。

🏆競技結果

- ・ベストリレー：1位 石橋区 2位 椿原区
- ・大綱引き：1位 椿原区 2位 宮庄区
- ・総合優勝：1位 石橋区 2位 宮庄区



轟地区老人会 令和7年10月26日

10月26日、轟地区農業者トレーニングセンターにて敬老会を開催されました。

今年は106名のご高齢の皆さまが参加され、和やかで賑やかなひとときとなりました。

本会は、行政区長会と婦人会の主催にて、地域の皆さまのご協力のもと実施されました。

各地区支部やダンスクラブ、青春クラブ、いけ花クラブ、婦人会による14演目のアトラクション(ダンス・カラオケ・踊りなど)が披露され、会場は笑顔と拍手に包まれました。



第4回成人講座 (北里柴三郎記念館・阿蘇神社視察研修)

10月30日、轟公民館の成人講座による老人会視察研修を実施し、19名の参加者が北里柴三郎記念館と阿蘇神社を訪れました。

北里記念館では、映像とガイドによる解説を通じて博士の偉業に触れ、「展示がわかりやすく勉強になった」との声が寄せられました。昼食はそば街道で地元の味を堪能し、午後は令和5年に復旧を終えた阿蘇神社を見学。荘厳な社殿や神話の話に耳を傾け、地域の歴史と信仰の深さに触れる一日となりました。

秋晴れのもと、学びと交流に満ちた充実の研修となりました。



第5回青空教室 (ふれあいグラウンドゴルフ大会)

11月1日、宇土公民館との合同で、轟地区グラウンドゴルフ協会のご協力のもと、青空教室を開催しました。

秋晴れの中、子どもたちは4班に分かれて元気にプレー。初挑戦ながらホールインワンを達成する児童もあり、歓声があがる場面もありました。

最後には「ホールインワン大会」も行われ、達成者には協会からプレゼントが贈られました。笑顔あふれる楽しい一日となりました。



今後の轟公民館事業計画

第6回 青空教室 (ドローン教室)

開催日：12月6日(土) 場所：轟地区農業トレーニングセンター
開催時間：9時～12時 参加費：無料